

Brigitte Bouquin-Sellès et Sylvie Jouve à la galerie Épi



De gauche à droite : Fabienne Bothorel, Brigitte Bouquin-Sellès, Louis-Marie Bosseau et Sylvie Jouve

La galerie d'art Épi, située place de l'Église, accueille les oeuvres de deux artistes. Elles sont amies et choisissent d'exposer leur travail dans des lieux communs.

La première, Brigitte Bouquin-Sellès, lissière issue de l'école des beaux-arts d'Angers, travaille le feutre industriel depuis une dizaine d'années. De nombreuses expositions personnelles lui sont consacrées en France et à l'étranger et elle participe régulièrement à des manifestations artistiques axées sur le textile.

La deuxième, Sylvie Jouve, artiste trélazéenne, vit et travaille depuis quelques années aux Sables-d'Olonne. Elle a suivi un cursus dans le domaine des arts graphiques. Depuis quinze ans, elle participe à plusieurs salons et expositions.

L'exposition est visible jusqu'au 24 août, du jeudi au dimanche, de 16 h à 19 h.

Fabienne Bothorel et Louis-Marie Bosseau, propriétaires de la galerie, mettent en place pour les adultes, un stage de découverte de l'art textile et de création contemporaine. Les cours seront assurés par les deux artistes le jeudi 21 août, de 10 h à 16 h. L'idée de ce stage consiste à appréhender différents matériaux plus particulièrement l'art textile et le schiste (ardoise). Un autre stage est destiné aux enfants le vendredi 22 août, de 10 h à 12 h.

Inscriptions directement à la galerie ou sur contact@galerie-epi.com (dix participants maximum par stage).